

徳島地方検察庁では、取調べ室、待合室などの庁舎見学の後、検察官からの業務説明・質疑応答を行いました。

検事になった理由や仕事で感じたやりがいなど、実際の体験談を交え、終始和やかな雰囲気となりました。



48名（+保護者44名）の方に
ご参加いただきました！



法務省広報（ほうむSHOW編集局）
公式マスコットキャラクター「ももジャン」



徳島地方裁判所 徳島地方検察庁 徳島弁護士会 夏休み企画 「法の現場」見学ツアー 実施報告

参加してくれて
ありがとう

8/23
(金)
開催



徳島地方裁判所では、201号法廷の見学や参加者からの質問に裁判官が回答したり、法服を着て法壇で写真を撮ってもらったりしました。

暑かったけど、みんなが
楽しそうに見学してくれて
嬉しかったです。



参加してくれた皆さんとの声

- 初めて聞ける内容が多く、とても良い機会でした。
- とても興味深く、とても楽しかったです。参加して良かったです。
- 楽しそうに仕事をしているんだなと感じました。



弁護士会館では、
仕事内容の説明をしたり、弁護士を目指した理由など、皆さんの質問に答えたりしました。普段弁護士が会議をする場所に入り、少し弁護士気分を味わうことができたでしょうか。
弁護士は、皆さんの身近で活躍しています。興味を持ってニュース等に接してもらえれば嬉しいです。



